

しんがたころなういるす かん げんじょう
新型コロナウイルスに関する現状について

れいわ ねん がつ にち にほんせいふ きんきゅうじたいせんげん たいしょうくいき
令和2年4月16日、日本政府は「緊急事態宣言」の対象区域を
ぜんこく かくだい れいわ ねん がつ にち おかやまし ふく けん かいじょ
全国に拡大。令和2年5月14日に岡山市を含む39県で解除。
おかやましな い れい れいわ ねん がつ にちじてん しんがたころな
岡山市内でも16例（令和2年5月12日時点）の新型コロナ
う いる す かんせんかんじゃ はっせい
ウイルス感染患者が発生。
おかやましりつしょう ちゅうがっこう れいわ ねん がつ にち がつ にち
岡山市立小・中学校においては、令和2年3月2日から3月25日
まで、令和2年4月21日から5月20日まで臨時休業

おかやまし す がいこくじんじゅうみん しんがたころなういるす かん げんじょう
岡山市に住む外国人住民の新型コロナウイルスに関する現状について

ちいき がいこくじん しんがたころなういるす かん こま
①地域における外国人が新型コロナウイルスに関して困っていること

がいこくじんりゅうがくせい じょうきょう
②外国人留学生の状況について

はたら がいこくじん じょうきょう
③働いている外国人の状況について